



Communiqué de presse du 25 mai 2012

## **Dix ans d'échanges entre Ishikawa au Japon et le Grand-Duché**

**Visite de SE Monsieur Masanori Tanimoto, Gouverneur de la Province d'Ishikawa à la Chambre de Commerce.**

A l'occasion du dixième anniversaire de la création de l'association Ishikawa-Luxembourg au Japon et Luxembourg-Ishikawa au Luxembourg qui a pour mission de coordonner les activités de l'organisation, Pierre Gramegna, Directeur Général de la Chambre de Commerce, a accueilli ce jeudi 25 mai 2012 SE Monsieur Masanori Tanimoto, Gouverneur de la Province japonaise d'Ishikawa dans les locaux de la Chambre de Commerce. Ce dernier était accompagné de SE Monsieur Takashi Suetsuna, Ambassadeur du Japon au Luxembourg et d'une délégation japonaise composée d'éminentes personnalités issues du monde des affaires et de la politique.

L'accord pour promouvoir les échanges culturels et économique avait été signé en mai 2001 et au fil des années, de nombreuses activités ont été mises en oeuvre par les deux associations. Citons entre autres, un programme d'échanges annuel pour étudiants, plusieurs salons avec présentations de produits, des rencontres entre hommes d'affaires pour œuvrer à la promotion du développement des échanges commerciaux ou encore des forums économiques, terrains d'échanges d'expériences et d'exploration des possibilités de coopérations et de partenariats. Les associations ont également facilité les échanges culturels entre les deux pays.

Dix ans après la signature du premier accord, les deux associations ont réitéré leur souhait de développer leurs échanges et de renforcer leur collaboration en signant un nouvel accord de coopération. C'est dans ce cadre que Pierre Gramegna, en qualité de Président de l'association Luxembourg-Ishikawa, a remis en mains propres un livre souvenir au Gouverneur de la Province d'Ishikawa, témoignage vivant d'une cinquantaine d'étudiants qui ont pu bénéficier du programme d'échanges.

Peu avant cette rencontre, le Ministre du Développement durable et des Infrastructures Claude Wiseler avait rencontré le Gouverneur de la Province d'Ishikawa, avec pour objectif d'étudier de nouvelles opportunités liées aux activités de Cargolux à l'aéroport de Komatsu qui se trouve dans la province d'Ishikawa.

Une réception marquant le dixième anniversaire de l'association et au cours de laquelle les participants ont pu se livrer à des échanges de vues détaillés, a clôturé cette rencontre.